

Erst die Beachtung aller dieser Probleme und Hinweise sichert, daß die Planung und Leitung der politisch-operativen Arbeit, vor allem die Arbeit mit IM, künftig so gestaltet wird, daß sie unter anderem eine stabile Grundlage für die ständige Anleitung und Kontrolle bei der Realisierung der gestellten operativen Aufgaben darstellt, daß sie vorgibt, welche Probleme auf Leitungssitzungen vorrangig zu behandeln sind und welchen Inhalt Rapporterstattungen haben müssen.

Die Leiter haben, ausgehend von den im jeweiligen Verantwortungsbereich gegenwärtig und künftig zu lösenden politisch-operativen Aufgaben exakte Festlegungen darüber zu treffen,

wie diese Aufgaben umzusetzen, wie sie entsprechend den konkreten politisch-operativen Lagebedingungen zu realisieren und

welche Maßnahmen zur Erfüllung dieser Aufgaben notwendig sind.

Das alles setzt natürlich voraus - und darauf habe ich bereits in meinem Einführungsreferat mehrfach hingewiesen -, die politisch-operative Lage ständig zu erforschen, zu analysieren und neu einzuschätzen, damit jederzeit und überall schnell und richtig reagiert und wirksam gehandelt werden kann.